

VWN spendet Rekordsumme

Belegschaft und Unternehmensleitung von Volkswagen Nutzfahrzeuge (VWN) in Hannover haben für wohltätige, gemeinnützige Zwecke insgesamt 40 000 Euro gesammelt – eine Rekordsumme. Mit dem Geld werden sieben Schulen und Vereine der Region Hannover unterstützt, in denen Kinder und Jugendliche mit Handicap unterrichtet werden. Im Vordergrund steht hierbei die Förderung sozialer Integration. Heute fand im VW-Nutzfahrzeug-Werk Hannover die symbolische Scheckübergabe statt.

Die Beschäftigten spenden rund 26 000 Euro, die Unternehmensseite hat diesen Betrag um weitere rund 14 000 Euro aufgestockt. (ampnet/jri)

18.12.2017 09:51 Seite 1 von 2



Bilder zum Artikel



Schülerinnen und Schüler sowie Vertreter von sieben Schulen, sozialen Institutionen und Vereinen der Region Hannover erhalten von Belegschaft und Unternehmensleitung symbolische Schecks für die Spenden von Volkswagen Nutzfahrzeuge.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen

18.12.2017 09:51 Seite 2 von 2